



Bravo l'industrie

publié le 15/05/2012

Découverte professionnelle (DP3)

Descriptif :

Des collégiens de Thénézay vont à la découverte d'entreprises

Vendredi 16 Mars, des élèves sont sur le terrain de l'entreprise HM Voyage à Doux pour y découvrir les activités pratiquées (ramassage scolaire – taxi – voyage à l'étranger ...).

Mardi 3 Avril, le rapprochement Ecoles/Entreprises les amènent à visiter la Lyonnaise des eaux. Les élèves de la DP3 (découverte professionnelle, accompagnés par Mr Piteau professeur de technologie) vont ainsi découvrir différents métiers de la distribution d'eau potable à l'assainissement (gérer durablement les ressources, fournir une eau de qualité, assainir les eaux usées, protéger l'environnement et la biodiversité).

Dans le cadre du plan de découverte des métiers et des formations, il est important que les élèves se familiarisent avec l'environnement économique.

Ils peuvent donc tirer profit de ces journées tout en prenant conscience que leur orientation reste très ouverte.



Cet article est paru le 21 avril 2012 sur la NR Thénézay.